
湧井さんへの Q ＆Ａ
■趣味は？
最近、学生時代に熱中したビリヤードを再開
しました。昔は、四つ玉（ポケットのない台
で、赤と白の玉４つを使うキャロムビリヤー

ド）で 10本とったこともありますので、界隈では負け知らずでした
よ。今のビリヤードは、ポケットが主流なのでとまどっていますが、
楽しんでいます。

※湧井さんは、高校時代は弓道で国体出場、大学時代は奇術愛好会に所属しテレビ出
演するなど、多才な方。秘訣をうかがうと、「必ず毎日続けることが大事」とのこと！

■好きな食べ物は？
もちろん、“おうな”ですよ。

ひ ろ ゆ き

■好きな女性のタイプは？
奥さんです。

今月の人物　■ 湧井恭行さん
［日本橋ルネッサンス委員会副会長・幹事］
［日本橋一の部連合町会 会長］
［うなぎ割烹大江戸　社長］

今回は、幹事の湧井恭行さんが登場。湧井さんは、日本橋本町
にあるうなぎ割烹大江戸のご主人。日本橋一の部連合町会会長
としてまちの仕事に取り組まれています。ちなみに、日本橋一
の部連合町会は、日本橋本石町、日本橋室町、日本橋本町が該
当します。さて、湧井さんの当委員会に対する思いは？

◯今期から毎月開催されている幹事会ですが、様子はいかがですか？
今までも、日本橋の一の部〜七の部までの連合町会が集って
意思決定をする機会はありましたが、日本橋ルネッサンス委
員会の幹事会には、町会だけでなく諸団体の会長も参加して
います。今までにない日本橋全体の民意が決定できる唯一の
機会として、幹事会は重要です。いろんな意見が出ますが、
決定すれば大きなものごとを動かせる意見となるでしょうし、
“オール日本橋のまちづくり”を、という会長の考えを支持し

ていきたいですね。今後、高速道路撤去に向けた署名活動を開始しますが、会の総意を具体的な
活動へと移していくことが重要ですね。

◯５月に開催された幹事会の後には、懇親会を開催。
湧井さんも参加されましたね。
私はお酒を飲まないのですが、みなさんと胸襟を開いて懇親を
深めるのも、時にはいいですよね。

日本橋地域ルネッサンス 100 年計画委員会

第２回 幹事会からこんにちは！

５月 13 日、幹事会の後、豊年萬福の“かわ
てらす”で自費による懇親会が開催された


